

一ノリソン・ケント州立大四学生を虐殺

四日、ケント州立大学、州兵の暴虐により平和集会中の学生四人を射殺され、十二人負傷した。これに対して、ストライキした学園教は、毎日、その数を増しており、無報酬の可能性を各地に出ていた。四人の死を出したケント州大は全員生が五百名を学園を立ち去り、ストライキしてコロニヤ大では、恒例のマンハッタ大との競争試合も中止して、全學的和平運動成立のキドレ、しか見えている。六日、「ベトナム戦争を終結せしるための新動員委員会」が今來に抗議会デモを行つ。

を

民家々焼夷、つくす米軍

朝日新聞は米軍のベトナム侵略有するように語っている。

ベトナムで起きたことな縦断正走している。焦土作戦だ。解放戦線が利用するかもしくなりといつ理由で、米兵がライマリオに家々に放火している。家畜も、解放戦線の食糧になろうとわざと火は焚き、川も、三日、二の一帯の空は煙でおわれた。住家を次々と焼き落すだ。連撃集中に通過した二つの集落を焼き尽した吉川米軍監視官に家々焼夷に理由を聞く。彼は言つて「なにもかも焼き尽せといつ指令を受けているん

だ」

アーヴィング外相、米帝の力、ノボジニア介入を正当化するアーヴィングに参画

マリウ・インディネニア外相は四日、カニボジア問題に関するアーヴィングに会議は、「五月十六、十七日の両日にミカルダで開く」と発表した。一方金義に出席するのは舊南ベトナムをはじめベトナム参戦国である。この頃がれきをやれるように、二の金義は舊の力、ホジニア介入を正当化するためのもので、アーヴィング外相の参加は、信託加盟下さがぶがど入っていいことをしがこしている。

全市大の学生、院生皆君！ 米帝のインドシナ介入と佐藤政府の加担に抗議し、5/15市大統一行動で斗おう！

カニボジアへの米軍の侵襲、援助のため、北緯21度55分戦略爆撲機を轟々と飛ばしていく。それに比して連続の甚地の益化が、軍事力の華花を伝へられており、イードシナの威脅拡大が日本の軍國主義への口実となつて、日本の平和を考えれば、イードシナの平和と中立、米軍の同時撤退などを、日本の平和アーヴィングへまけて市大統一行動でアーヴィングの学生を堅く囲んで手をつなぐクラス、校長、学科では、すぐさま、討論をまきこして、抗議の意をもつて「さあやが！」

アーヴィング

米軍はイードシナから手を引き！ 全米の反戦運動に連帶し大市抗議の嵐

- ① 米軍によるカニボジア侵略に抗議する！
- ② 北緯21度反対！ 立ち向かう！
- ③ 米軍は金イードシナから出てハサノイ
- ④ 佐藤政府は爆撲加担をやめよ！
- ⑤ 免組外相のアーヴィングを阻止！

民字同統一會我